

OVACIONES

JUEVES 9 DE AGOSTO DE 2018 | NUMERO 24928 AÑO LXXI

http://www.ovaciones.com

Recibe constancia del Trife

Presidente electo; 'respeto a poderes'

Ni palomas mensajeras ni halcones, dice López Obrador

POR PATRICIA RAMIREZ

Andrés Manuel López Obrador se convirtió ayer en presidente electo de México, en una sesión histórica del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que le entregó el bando solemne que le da esa calidad.

Al hablar por primera vez, ya investido, el presidente electo aseguró que habrá absoluto respeto a la autonomía y las decisiones del poder Judicial, porque se acabó el sometimiento de los poderes al Ejecutivo.

Ante los presidentes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar; del Senado, Ernesto Cordero; de la Cámara de Diputados, Edgar Romo, y de la mayor parte de los que serán integrantes de su gabinete, López Obrador refrendó el respeto absoluto a las decisiones de los otros poderes.

"En el nuevo gobierno, el presidente de la república no tendrá palomas mensajeras ni halcones amenazantes; ninguna autoridad encargada de impartir justicia será objeto de presiones ni de peticiones ilegítimas cuando esté trabajando en el análisis, elaboración o ejecución de sus dictámenes y habrá absoluto respeto por sus veredictos", enfatizó.

En un TEPJF con un dispositivo de seguridad montado por el Estado Mayor Presidencial y la policía capitalina, menos ostentoso que en 2006 y 2012, López Obrador llegó en su vehículo blanco, sin escoltas, y entró caminando por la puerta principal, mientras sus seguidores lo ovacionaban desde una valla



El diploma, como le llama.

“Millones de mexicanos aspiran a vivir en una sociedad mejor, sin la monstruosa desigualdad económica y social que padecemos”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente electo de México

'Cumpliré mis compromisos'

POR URBANO BARRERA

Cumpliré todos mis compromisos de campaña y trabajaré por el pueblo afirmó ayer Andrés Manuel López Obrador, presidente electo de la México.

Feliz al llegar a su casa de transición de la colonia Roma, después de participar en la reunión solemne donde se le entregó su constancia que lo acredita como presidente de México indicó: ahora vamos a trabajar para el bien de todos.

Eran las 14:35 cuando se le

vio pasar por Avenida Monterey, escoltado por decenas de motociclistas de los medios de comunicación y personal de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina.

Minutos después de rodear la colonia Roma ingresó a la calle de Chihuahua, por la avenida Insurgentes. Decenas de personas ya lo esperaban y gritaba: "¡Si se pudo, si se pudo!"

Andrés Manuel bajó el vidrio de la puerta delantera y, desde el lugar del copiloto, dijo: "Cumpliré todos mis compromisos de campaña".

Ver página 3

montada a lo largo de la calle.

La imagen contrastó con los casos de Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón, que accedieron a una sede blindada y por puertas laterales o hasta en un helicóptero.

Luego de recibir su constancia, el nuevo mandatario volteó hacia los cen-

tenares de personas que estaban en las afueras del Tribunal, para mostrárselas, y luego hacerlo hacia los fotógrafos y camarógrafos que lo esperaban.

Antes, frente a representantes de la clase política, ofreció que no habrá de entrometerse en las resoluciones que únicamente a ellos competen.

Tras recordar el natalicio de Emiliano Zapata y el aniversario luctuoso de Jaime Avilés detalló que millones de mexicanos aspiran a vivir en una sociedad mejor, sin la monstruosa desigualdad económica y social que padecemos.

Ver página 3

Reclaman a Delgado: no basta recorte

POR PATRICIA RAMIREZ

Ante las declaraciones del diputado federal electo del Partido del Trabajo (PT), Mario Delgado Carrillo, quien dijo en entrevista con Ovaciones que hay espacio para recortes y cumplir los planes de

Andrés Manuel López Obrador, el diputado electo de Morena, Pablo Gómez, advirtió que, para empezar, tendrían que acabarse los moches, que permitieron el manejo discrecional de grandes bolsas de dinero.

"Si el Ejecutivo no va a ser tapadera, como lo ha dicho Andrés Manuel,

el Congreso tampoco debería serlo", sentenció en su artículo semanal.

Diputados federales electos de Morena aseguraron que están en total concordancia con la austeridad y advirtieron que aplicarán su mayoría; en tanto, diputados de oposición aclararon que, aunque plausibles, las

medidas son de un impacto menor en el presupuesto federal.

El coordinador de los diputados del PAN, Marko Cortés, señaló que, si bien las medidas de austeridad son positivas, resultan incompletas y de impacto reducido.

Ver página 3

Cae El Betito, líder de la Unión Tepito

POR CARMEN MEDINA

Policías federales detuvieron al presunto líder del grupo La Unión, dedicada al narcomenudeo en el sur de la Ciudad de México. Será esta mañana cuando autoridades de la Secretaría de Gobernación ofrezcan detalles de la aprehensión.

Se trata de Roberto "M", El Betito, quien está relacionado con las ejecuciones y decapitaciones ocurridas en los últimos meses tanto en la capital del país como en el Estado de México por el control del narcomenudeo.

Asimismo, controlaba las extorsiones a comerciantes en el Centro Histórico, Tepito y en Coapa.

El imputado fue trasladado bajo un fuerte dispositivo de seguridad por parte de la Comisión Nacional de Seguridad (CNS) a las instalaciones de la dependencia, en la Alameda Central, a donde arrobó un convoy de camionetas de la Policía Federal que ingresó por la calle López, para llegar a las instalaciones de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delitos Federales e Investigación de Delitos de Comercio de Narcóticos.

Ver página 6

PAN CON CRYSTAL



El martes fueron bolillos rellenos de cocaína. Ayer, bizcochos.

Ver página 6

Y NO ESTA



Dejó su departamento de Galileo 7, en Polanco.

Elba merecía salir: Sánchez Cordero

POR PATRICIA RAMIREZ

Olga Sánchez Cordero, propuesta como próxima secretaria de Gobernación, consideró que la decisión de liberar a la ex dirigente del sindicato magisterial, Elba Esther Gordillo, fue acertada y que, incluso, "se lo merecía".

Entrevistada en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a donde asistió a la sesión solemne en la que Andrés Manuel López Obrador fue declarado presidente electo, la ministra en retiro de la Corte apuntó que los tiempos jurídicos no son necesariamente como los tiempos políticos.

También expresó su total respaldo a la decisión del tribunal unitario en materia penal que liberó a Gordillo Morales, acusada de lavado de dinero y enriquecimien-

to ilícito.

"Yo respaldo la decisión del tribunal unitario totalmente, tengo plena confianza del Poder Judicial de la Federación, creo que hizo bien su trabajo y creo que sí se merecía esta liberación", aseveró.

Sánchez Cordero recordó que cuando ella fue ministra se trató que el caso lo atrajera la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por lo que tuvo la oportunidad de ver dicho expediente, que consideró endeble.

Los tiempos judiciales no se ajustan a los tiempos políticos y por ello la exoneración de la profesora Elba Esther Gordillo es un evento que no tiene que nada ver con el hecho de que este mismo día le haya sido entregada la constancia de presidente electo a Andrés Manuel López Obrador, aseguró.

Ver página 2

Centran TLCAN en sector automotriz

WASHINGTON.- Los equipos de México y Estados Unidos están decididos a seguir trabajando en todos los temas por cubrir en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dijo el miércoles el secretario mexicano de Economía, Ildefonso Guajardo.

El funcionario mexicano habló a reporteros tras reunirse por dos horas con el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, acompañado por Jesús Seade, designado por el presidente electo de México, Andrés Manuel

López Obrador, para participar en las conversaciones, y el canciller Luis Videgaray.

"Estamos definitivamente dedicados a seguir trabajando, básicamente cubriendo todos los temas que tenemos que cubrir y añadimos una lista de cosas de las que estaremos hablando mañana", afirmó Guajardo.

Uno de los temas más sensibles, las reglas de origen en el sector automotor, se discute en las conversaciones de esta semana en Washington y existe la expectativa de llegar pronto a un acuerdo al respecto.

Ver página 4

VENTANA

Habemus presidente electo.

REUNION

Amieva y Sheinbaum tratarán alcances de reconstrucción

Página 8

OBSERVATORIO

Repuntan en la CDMX delitos de alto impacto

Página 8

PROYECTO DE LEY

Senado argentino rechaza aborto nacional

Página 7

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2